

BIOGRAFÍA

Reseña biográfica del diputado de Unidad Popular, Eduardo Rubio

Eduardo Rubio (1952), fue electo diputado por Montevideo por la lista 326 de la Unidad Popular (lema Asamblea Popular). Es miembro de la Dirección Nacional del Movimiento 26 de Marzo. Nació en la capital del país pero vivió su infancia y adolescencia en Trinidad, capital del departamento de Flores, donde comenzó su militancia a nivel estudiantil.

Está casado, tiene 3 hijas y dos nietas. Su padre fue el médico trinitario Horacio Rubio, primer candidato a Intendente de Flores por el Frente Amplio en las elecciones de 1971.

Su actividad política comenzó siendo muy joven, previo a la dictadura, participando en el Movimiento 26 de Marzo (26M) surgido en 1971 como brazo político del MLN Tupamaros.

Tras la instauración de la dictadura cívico militar fue preso político, formando parte en el Penal de Libertad de la reconstrucción del 26M.

Luego de su liberación en diciembre de 1978 se exilió en Suecia, en donde jugó, junto con otros militantes liberados y exiliados, un papel fundamental en el desarrollo de su organización y en particular en las Relaciones Internacionales del 26M, tanto en Europa como en América Latina, denunciando la situación de los presos políticos y la tortura a la cual eran sometidos en las cárceles de la dictadura.

Trabajó por la formación del Frente Amplio en el exterior; encabezó las campañas del 26M por la liberación de todos los presos políticos y de dirigentes como Líber Seregni y Raúl Sendic; participó en la campaña por el voto en blanco en 1982.

Retornó al Uruguay en 1985, dedicándose a la campaña por lograr el ingreso del 26M al Frente Amplio, lo que sucedería recién en 1989.

En el Frente Amplio Eduardo Rubio integró los organismos de dirección desde el ingreso de su partido (Mesa Política, Plenario Nacional, Congreso), militó siempre en el comité de base de su zona; participó en el grupo creado por Tabaré Vázquez en su primera presidencia del Frente Amplio (junto al General (r) Víctor Licandro, entre otros).

Fue Secretario de la Junta Local del Centro Comunal Zonal 2 y presidente de la Comisión Nacional de Propaganda del Frente Amplio. También se desempeñó como Diputado suplente en el período 2000-2005.

Tras el alejamiento del 26 de Marzo del Frente Amplio en 2007 participó como uno de los representantes del 26M en el proceso que dio surgimiento a la Asamblea Popular, y en 2013 a la Unidad Popular, de la cual es integrante de su Coordinador Nacional.

Fue candidato a Intendente por Montevideo para las elecciones de 2010, como candidato único por Asamblea Popular.

